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Zitat von hansotto 

Den Eindruck habe ich auch. Wie kam es denn Anfang des Jahres zu den
Entscheidungen, die sportliche Führung komplett auszutauschen und dem neuen,
unerfahrenen Personal so viel Vertrauen und Geld vorzuschießen? Vorher war die
Devise Sparen, was das Zeug hält (meiner Ansicht nach richtig, diese Sanierung war
auf einem sehr guten Weg). Wer gab dem Pali soviel Geld frei? War das eine bewusste
Entscheidung des AR? Zusammen mit dem Finanzvorstand? Oder nur Rossow, der ja
auch ganz frisch im Geschäft war? Das ging so schnell, fast "alternativlos". Hinterher
wundern sich immer alle.

Ich beschäftige mich nicht sehr mit den Strukturen anderer Vereine. Mir scheint aber,
daß wir dringend eine dritte hauptamtliche Funktionsstelle im Bereich Sportliche
Vorstandschaft / Sportdirektor brauchen.

Ich finde die Aussage mit dem soviel Geld freigeben bzw. vorschießen für Palikuca immer ganz
witzig. Bornemann hätte dieses Geld genauso gehabt, wenn er die Transfererlöse gehabt hätte.
Er hat sich halt für den Weg entschieden die Mannschaft zusammenzuhalten. Und dann mit
Vura etc zu verstärken. Es ist ja nicht so, dass er nicht auch Geld zur Verfügung hatte. Palikuca
hat weniger ausgegeben als eingenommen wurde, das wird immer wieder verschwiegen.
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